

Panamá, 12 de octubre de 2018

Respetados Acudientes:

Reciban un saludo especial y deseos de éxitos en sus labores diarias.

Se les informa que el día martes 16 de octubre, estaremos celebrando el **día de la Virgen de la Pureza**. Para nosotros este día es muy importante, ya que nuestro colegio lleva el nombre de esta advocación mariana, que nos llama a vivir en autenticidad, transparencia, integridad y honestidad. Será día pausa y el miércoles será **día 5**.

Los estudiantes de **preescolar** deben venir con pantalón jeans, suéter polo del colegio, zapatillas blancas y medias blancas.

A los estudiantes de **primaria y secundaria** se les ha asignado un color de suéter (con manga), para que entre todos hagamos el rosario misionero. El pantalón debe ser jeans sin rotos, zapatillas blancas y medias blancas.

Los colores asignados han quedado de la siguiente manera:

1º A - todo 3º y 8º: Verde (África)

1º B – todo 4º y 9º: Azul (Oceanía)

1º C – todo 5º, 7º y 12º: Rojo (América)

2º A, 6º A y todo 10º: Blanco (Europa)

2ºB, 6ºB y todo 11º: Amarillo (Asia)

2ºC y 6ºC: Naranja

En caso de que no tengan el color asignado, vienen con el polo blanco del uniforme del colegio.

Además del rosario, tendremos actividades tales como: cuentacuentos (preescolar y primaria), juegos tradicionales, juegos marianos, Eucaristía (3º a 12º), besamanos a la Virgen, concierto (secundaria).

La Asociación de padres de familia, les estará obsequiando paletas a los estudiantes.

Agradecemos el apoyo, la colaboración y el entusiasmo que siempre brindan en cada actividad que realiza el colegio y donde sus hijos participan.

Atentamente,

Equipo de Pastoral